

## CHINE- Covid 19 : non a la stigmatisation internationale

La Chine a assoupli depuis la fin de l'année 2022, les mesures anti-Covid-19 tant sur le plan national qu'international. Une décision qui a relancé les entrées et sorties du territoire chinois de tous les peuples du monde.

Seulement, pour certains pays en quête de stratagèmes géopolitiques, c'est l'occasion de stigmatiser certains chinois Chinois en exhumant les arguments farfelus liés à l'origine du Covid-19 qui, selon eux, serait chinoise.

Qu'en est-il réellement ?

Difficile de donner réponse à une telle interrogation sans l'apport d'une scientifique mondialement connue. La Congolaise Francine NTOUMI Professeure<sup>[1]</sup>, la présidente de la Fondation Congolaise pour la recherche médicale a été approchée pour non seulement être interrogée sur l'état actuel du monde par rapport au Covid-19, mais également sur l'ensemble des mesures prises par la Chine dans la dynamique d'assouplir les mesures de libre circulation des biens et des personnes en cette période qualifiée par certains, de post-Covid.

Pour le Pr. Francine NTOUMI, à l'heure actuelle le virus SARS-CoV est toujours en circulation. Et donc, les services de santé continuent à faire leur travail de recherche sur, notamment, les différentes souches en circulation. Mais dit-elle, l'avantage que nous avons actuellement c'est que nous connaissons cette maladie. Au début, elle était inconnue, maintenant biologiquement, en termes d'outils, on a des instruments pour pouvoir la combattre et ce qui fait qu'elle soit avec nous, mais elle n'est plus un danger comme elle était il y a quelques années.

.Sur le plan international, dans beaucoup d'aéroports par exemple, le port du masque est strictement recommandée, mais pas obligatoire et laissent aux passagers la liberté de choisir en âme et conscience. Certains pays demandent encore le test du Covid de moins en moins.. Le disant, le Pr. Francine NTOUMI note une avancée substantielle vers le retour définitif à la normale sur la scène internationale.

Appréciant les mesures d'assouplissement prises par les autorités chinoises, Francine NTOUMI a noté qu'on a beaucoup parlé de l'épidémie en Chine, de sa recrudescence en Chine ; ces souches ont été analysées et publiées. Il n'y a aucune différence ; il n'y a pas eu de souches différentes qui n'était pas déjà en circulation dans le monde entier, il n'y avait aucune spécificité dans ces souches. Donc, les mesures prises, pour moi, sont tout à fait appropriées.

Parlant de l'origine du Covid-19, rien ne justifie la stigmatisation d'un pays. Car, les différentes études n'ont rien prouvé de cette origine

## About the Author

Pr. Francine NTOUMI

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)